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Souffrance animale : nécessité d'un audit national et de mesures
Question écrite n° 6389

Texte de la question

M. Bérenger Cernon interroge Mme la ministre de l'agriculture et de la souveraineté alimentaire au sujet de la
souffrance animale au travers notamment des pratiques utilisées dans certains abattoirs. L'association L214 a
présenté, il y a peu, une enquête sur un abattoir mettant en lumière un certain nombre de pratiques
inacceptables envers les animaux. Les infractions relevées sont sans équivoque : des moutons sont découpés
encore en vie, des animaux sont conscients lors de la saignée alors qu'ils sont censés avoir été étourdis, des
opérateurs s'acharnent sur des vaches et des cochons en les frappant (dont des coups d'aiguillon électrique sur
des parties du corps interdites), des cochons et des moutons saignés se décrochent du convoyeur, puis sont
traînés sur le sol avant d'être replacés sur la chaîne, la pince à électronarcose automatique est souvent mal
placée sur les cochons leur infligeant des chocs électriques sans les étourdir, des animaux sont abattus en
dehors de la chaîne d'abattage sans être correctement immobilisés, aucun test d'inconscience n'est réalisé
avant la saignée. Il est urgent d'agir et que toute la lumière soit faite sur ces pratiques. Par ailleurs, les alertes
concernant des pratiques inacceptables dans certains abattoirs sont malheureusement régulières et doivent
interpeller collectivement. Face à ces enjeux, il souhaite qu'un audit soit mené sur l'ensemble des abattoirs en
France et que les conclusions soient rendues publiques. Il souhaite également connaître les mesures
supplémentaires que le Gouvernement entend mettre en œuvre afin que la souffrance animale soit réellement
prise en compte.
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